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Уважаемый г-н Ниггли 

Позвольте мне поблагодарить вас за письмо, отправленное мне 30 мая 2018 года, 
которое я тщательно изучил, и я хотел бы сообщить следующее. 

Недавно мы направили наше письмо о результатах расследования профессора 
Ричарда Макларена в ВАДА, МОК и МПК несколько раз. 

В письме, которое было отправлено в ВАДА непосредственно перед заседанием Совета 
Фонда ВАДА в мае 2018 года, представленное письмо было подписанно руководителями 
основных организаций, занимающихся спортом в России. 

Прошу вас принять это письмо во внимание при принятии решения о восстановлении 
статуса RUSADA в соответствии с Всемирным антидопинговым кодексом. 

За последние два года мы проделали огромную работу по совершенствованию 
механизмов противодействия допингу в спорте. За это время мы следовали рекомендациям 
международных организаций, конечно, включая ВАДА.  

В Главном следственном управлении Следственного комитета Российской Федерации 
продолжается расследование уголовного дела, в ходе которого образцы, хранящиеся в 
московской антидопинговой лаборатории, опечатаны. Следственный комитет является 
независимым органом и имеет исключительное право принимать процессуальные решения в 
отношении этих образцов. Согласно имеющейся информации, в ответ на запрос ВАДА в мае 
2018 года расследование направило материалы ВАДА, касающиеся спортсменов, которым 
были предъявлены обвинения. Следственный комитет неоднократно заявлял, что он по-
прежнему открыт для иностранных компетентных органов, МОК, общественных 
международных организаций, включая ВАДА, и рассчитывает на взаимную помощь от них. 

Позвольте мне заверить вас, что мы, как и ВАДА, заинтересованы в самом быстром 
завершении расследования, а также в обеспечении того, чтобы все те, чьи нарушения будут 
доказаны надлежащим образом, будут заслуженно наказаны. 

Пришло время для продвижения вперед, и восстановление RUSADA станет важным 
шагом на пути к созданию эффективной системы противодействия допингу в спорте не только 
в России, но и во всем мире, и это станет дополнительной мотивацией для всех спортсменов 
чистых от допинга. 

ВАДА неоднократно упоминала, что RUSADA будет восстановлена, когда она будет 
готова и сможет снова взять на себя ответственность. Позвольте мне уверить ВАДА, что 
РУСАДА полностью готова и способна выполнять свои обязанности, как это уже было 
подтверждено различными экспертами ВАДА. 

Восстановление RUSADA должно основываться на его технической способности 
выполнять свои обязанности в интересах всех чистых спортсменов России и мира, не 
связанных с другими проблемами, принадлежащими прошлому, и не связанных с текущей 
структурой и эффективностью RUSADA. 

Давайте возобновим наше полное сотрудничество в нашей общей борьбе за чистый 
спорт. 

С уважением 
Павел Колобков 


